

La chambre noire

Lors de notre première visite au musée, nous avons découvert comment fonctionne un appareil photo.

Dans chaque appareil photo, il y a une chambre noire. La lumière pénètre dans la chambre noire par le sténopé et l'image se reforme dans le fond de la chambre noire.

Comme la lumière se déplace en ligne droite, l'image reformée est inversée : tout ce qui est à gauche devient à droite et inversement, et tout ce qui est en haut devient en bas et inversement.

Mais l'image au fond de la chambre noire n'est pas fixée. Il faut donc utiliser du papier sensible à la lumière pour « graver » cette image.

